

long et fructueux ministère aux nouveaux ordonnés et assura que cette fête religieuse serait une journée de bénédictions pour la paroisse de Saint-Jean-Baptiste.

3 juillet.—Les nouveaux prêtres célèbrent leur première messe. Les cérémonies traditionnelles : chant du *Veni Creator*, baisement des mains du nouvel ordonné, se renouvellent chaque année sans jamais se répéter. Elles éveillent dans l'âme de tous des sentiments d'amour et de gratitude envers Dieu.

Les parents et les amis s'approchent pieusement de la sainte table. Quel moment d'extatique bonheur pour le père ou la mère qui sont communiés de la main de leur fils : Parents chrétiens, cette minute d'indicible joie est une récompense de votre généreuse et intelligente coopération à la vocation de votre fils. Le respect que vous avez toujours montré pour le prêtre a peut-être éveillé dans l'âme de votre enfant le désir du sacerdoce. Votre vigilance a su le conserver pur au milieu des dangers du monde et lui rendre possible la réalisation de son rêve qui grandissait dans le secret de son cœur. Cette fleur délicate de la vocation sacerdotale et religieuse de votre enfant a pris racine dans votre foyer ; aujourd'hui elle est dans son complet épanouissement. Dieu vous en fait respirer le premier parfum en permettant que la première bénédiction de votre fils prêtre soit pour vous et sa première hostie consacrée, pour votre âme.

